

'La patrulla sinfónica' acercará este fin de semana la música a los más pequeños

Escrito por CARM. 31 de marzo de 2017, viernes.



La Orquesta Sinfónica de la Región de Murcia, con el apoyo de la Consejería de Cultura y Portavocía, ofrece este fin de semana un concierto de 'La patrulla sinfónica' para niños en Cartagena, con los que pretende acercar la música a los más pequeños de estas dos localidades.

“En ‘La patrulla sinfónica’ pequeños y mayores comprobarán que la música clásica y la moderna no están tan lejos como aparentan, que los instrumentos de una orquesta pueden interpretar, en clave sinfónica, música de dibujos animados, e incluso que una sala de conciertos se puede convertir en una discoteca”, explicó la directora del Instituto de las Industrias Culturales y de las Artes, Marta López-Briones. Además, una banda de pop-rock se unirá a la orquesta sobre el escenario.

'La patrulla sinfónica' acercará este fin de semana la música a los más pequeños

Escrito por CARM. 31 de marzo de 2017, viernes.

El espectáculo, producido por la propia Orquesta Sinfónica de la Región, cuenta con texto y narración del actor Fran Bermejo y la dirección musical de Virginia Martínez, titular de la Sinfónica.

López-Briones señaló que “este espectáculo fue uno de los más aplaudidos de la pasada temporada de ‘Conciertos en Familia’ en el Auditorio regional y congregó a más de 1.200 personas que disfrutaron de la música de nuestra orquesta y de una narración didáctica y divertida”.

La actuación de Cartagena tendrá lugar el domingo, 2 de abril, a las 12 horas, en el Auditorio El Batel. Las entradas, a 6 euros, se pueden comprar en la taquilla del propio auditorio (teléfono 968 123 827) y en ticketmaster.es.